

Wir nehmen Abschied von

Jean-Daniel Cornaz-Pestalozzi

lic. oec. HSG, 27. Oktober 1934 bis 26. November 2017

Direktor der Vetropack AG 1966 – 1972

Mitglied des Verwaltungsrats der Vetropack Holding AG 1972 – 2005

ab 1982 dessen Vizepräsident und Delegierter

ab 1998 dessen Präsident

Jean-Daniel Cornaz prägte die nachhaltige Entwicklung unseres Familienunternehmens seit seinem Eintritt 1957 in die damalige Glashütte Bülach. Mit grossem strategischen Weitblick formte der junge Betriebswirtschaftler 1966 in enger Zusammenarbeit mit seinem Bruder aus den drei Schweizer Glashütten in St-Prex, Bülach und Wauwil die Vetropack AG. Ab Mitte der 1980er-Jahre entwickelte sich die Firmen-Gruppe zu einem international agierenden Hersteller von Verpackungsglas mit Tochtergesellschaften in der Schweiz, in Österreich, Tschechien, Kroatien, in der Slowakei, der Ukraine und in Italien. Seine Fähigkeit, klare Standpunkte zu formulieren und schwierige Entscheide zukunftsorientiert zu treffen, zeichneten Jean-Daniel Cornaz als Führungspersönlichkeit und Unternehmer aus. Neben seiner Liebe zur Kunst und Kultur schätzte er den eloquenten und feinsinnigen Gedankenaustausch in der Gesellschaft anregender Mitmenschen.

Wir gedenken seiner in grosser Dankbarkeit und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren. Seinen Angehörigen sprechen wir unser zutiefst empfundenes Beileid aus.

Die Trauerfeier findet am Dienstag, 5. Dezember 2017, um 11.30 Uhr, in der Kirche St. Peter, St. Peter-Hofstatt, 8001 Zürich, statt.

Als Zeichen der Verbundenheit empfehlen wir eine Spende an die Stiftung: ZUKUNFT Förder-Stiftung für Kinder und Jugendliche der Stiftung Schloss Regensburg, 8158 Regensburg, IBAN CH13 0900 0000 8520 4024 9.

Traueradresse: Verena Cornaz-Pestalozzi, Schösslistrasse 36, 8044 Zürich

Im Namen aller Mitarbeitenden der Vetropack-Gruppe

Vetropack Holding AG

Verwaltungsrat und Gruppenleitung